PRESSEMITTEILUNG

119/2023



Katja Ebel

Büro des Landrats T. +49 7531 800-1373 | Pressestelle@LRAKN.de

Stark in die Zukunft – Informationsseite zu den strukturellen Veränderungen der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH geht online

25. Juli 2023

LANDKREIS KONSTANZ – Der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz (GLKN) bleibt ein starker Partner für die Zukunft und verändert seine Strukturen. Auf www.starkindiezukunft.info informieren der Landkreis Konstanz und der GLKN die Bevölkerung aktuell und transparent über den laufenden Veränderungsprozess.

Der GLKN möchte den Menschen in der Region auch in Zukunft eine hervorragende Gesundheitsversorgung aus kommunaler Hand bieten. Um dies trotz schwieriger Rahmenbedingungen gewährleisten zu können, arbeitet er gemeinsam mit Akteuren aus Politik, Verwaltung und Medizin sowie der Bevölkerung an einer neuen Betriebsstruktur.

Auf der neuen Website www.starkindiezukunft.info informieren der Landkreis Konstanz und der GLKN, als Teil der Öffentlichkeitsbeteiligung, ab sofort an zentraler Stelle über die laufenden Veränderungsprozesse und den geplanten Krankenhausneubau. Die Einwohnerinnen und Einwohner im Landkreis erhalten so einen aktuellen Überblick über die relevanten Entwicklungen, Entscheidungen und Hintergründe. Neben den bisher erstellten Gutachten und Konzepten sind dort auch die Empfehlungen der Öffentlichkeit an die Entscheidungsgremien einsehbar. Um bestmöglich auf die Wünsche und Bedürfnisse der Bevölkerung eingehen zu können, bietet die Seite auch die Möglichkeit, direkt und anonym Fragen zu stellen.

(Textende)

